

MOVES #28: Ben Hereth – Joyful Acousmony

07. 02. 2012, 21h / 9pm

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde,

**Image Movement freut sich, die Solo Live Performance »Joyful Acousmony«
des Musikers**

Ben Hereth präsentieren zu können.

In seinem neuesten Projekt »Joyful Acousmony« spielt Ben Hereth Keyboard und mixt dichte Arrangements, indem er fließende Soundscapes und treibende Rhythmen zu einer klang- alchemistischen, akusmatischen Zeremonie verschmelzen lässt. Seine Musik folgt der Idee einer Annäherung an Kitsch und Banalität, wobei diese stets durch eine transzendente Tiefgründigkeit aufgebrochen wird.

Ben Hereth ist Komponist, Musiker und Performer. 2004 war er der Gründer der Band *Castor Pollux & The Soul Department*, wo er Schlagzeug, Percussion, Keyboard, Gitarre, Bass spielt und singt. Die erste Single der Band mit souligen Afro-Funk-Tracks kam bei Tramps Records heraus, gefolgt von einer zweiten, experimentelleren Single.

Der Eintritt ist frei.

Dear Sir or Madam, dear friends,

**Image Movement is delighted to present the solo live performance »Joyful
Acousmony«**

by musician Ben Hereth.

In his current project »Joyful Acousmony« Ben Hereth plays keyboard and mixes dense arrangements by melting floating soundscapes and driving rhythms to a sound-chemist and acousmatic ceremony. His music follows the idea of a rapprochement towards kitsch and banality, whereby this notion is always interrupted by a transcendental profundity.

Ben Hereth is composer, musician and performer. 2004 he founded the band *Castor Pollux & The Soul Department* where he plays drums, percussion, keyboard, guitar, bass and sings. The first single with soulful afro-funk tracks was released by Tramp Records, ensued by a second, more experimental single.

Admission free.

Image Movement | Oranienburger Strasse 18 | 10178 Berlin
Image Movement | Artist Films, Films on Art and Records | Mo – Sa, 11 – 19 h
P. *49.30.3088.197.80 F. *49.30.2888.403.52
info@imagemovement.de | www.imagemovement-store.com